

Communiqué de presse

## Wonderbra - Le push-up légendaire est de retour à Genève

Zurich, le 13 août 2015 – **Le symbole de la féminité est de retour! Après cinq longues années Wonderbra est enfin à nouveau disponible en Suisse. Le légendaire soutien-gorge push-up est disponible dès aujourd’hui jusqu’à la mi-novembre 2015 chez Manor à Genève.**

Après sa disparation des magasins suisses en 2010, la marque Wonderbra va célébrer son retour à Genève. Sa mission: mettre en scène avec brio l'audace féminine. Que le décolleté soit profond ou asymétrique, la robe sans bretelles ou avec des bretelles en style neckholder, Wonderbra ajoute un décolleté sexy à toute tenue. Et grâce à Wonderbra, les soutiens-gorge sans bretelles qui ne tiennent pas en place font partie du passé, comme prouvé par un test sur un trampoline XXL à Madrid.



La marque Wonderbra a été lancée aux Etats-Unis en 1935 et y a vécu le rêve américain. Au début des années 90, elle s’est trouvée sous les projecteurs en Europe. La marque a su comment capter l’attention : avec ses nombreuses, campagnes publicitaires sexy et ses icônes légendaires. Wonderbra développe et améliore son savoir-faire sans relâche et n’offre pas seulement le soutien-gorge push-up simple, mais une variété de soutiens-gorge qui s’adaptent parfaitement à chaque rythme de vie. En tant que leader en matière d’innovation, Wonderbra fait avancer le développement pour offrir à la femme un décolleté magnifique pour chaque occasion.

### **Pour plus d’informations et images:**

Résponsable presse DBApparel Switzerland GmbH  
Séverine de Rougemont | Contract Media AG | Seefeldstrasse 281, 8008 Zürich  
Tel. +41 44 209 60 11 | [severine.derougemont@contractmedia.ch](mailto:severine.derougemont@contractmedia.ch)